

# «О, погоде, о природе, о весне»

Выполнила ученица 7 «А» класса: Вереникина Анна

Руководитель: Шкуренко Татьяна Станиславовна

Больше других времен года, я люблю весну. И это не удивительно.

Весна дарит мне чувство радости, особое весеннее настроение. Первые лучи весеннего солнца говорят, что прошла долгая зима, не будет больше трескучих морозов, метелей. Настало новое радостное время!

Дыхание весны ощущается во всем. Она пробуждает спящую природу к новой жизни. Греет солнце, тает снег, бегут быстрые ручьи. Все вокруг поет, радуясь приходу весны. Особенно люблю я слушать хор весенней капели. Это поразительная и не сравнимая ни с чем музыка, созданная природой, уставшей от долгой зимы. Ночью холодно и морозно, зима не уходит и не сдаётся без боя. Зато днем весна все больше вступает в свои права.

Все меньше становится снега, птицы поют и звонко щебечут, приветствуя весну. Деревья уже просыпаются от зимнего сна. На их ветвях набухли почки, готовы показаться первые листочки. Даже весенний ветер не похож на зимний. Он, хоть еще холодный, но ласковый и пахнет весной. Для всей природы весной наступает пора обновления.

Нужно только очутиться в весеннем лесу, чтобы увидеть, как вокруг пробуждается природа. Легкость и радость здесь ощущается во всем. Первые ласковые солнечные лучи освещают освободившуюся от снега и льда землю. Солнечные зайчики радостно скачут между просыпающимися от зимнего сна деревьями. А на проталинах уже появляются первые весенние цветы. Это- подснежники. Еще местами земля покрыта талым темным снегом, а эти маленькие и нежные синие цветочки уже пробиваются к свету и теплу, радуя глаз яркими красками. Они упорно тянутся к солнцу даже сквозь прошлогодний снег. Подснежники появляются на полянах так дружно, что кажется, будто на земле лежит кусочек голубого весеннего неба. Не хочется срывать такие цветы, ими можно только любоваться.

Поистине, весна – самая долгожданная пора. И она непременно приходит вслед за дождливой осенью и холодной, морозной, бесконечной зимой. Многие считают что весна – самое удивительное время года. Она наступает так стремительно, что перемены в природе происходят буквально на глазах. Каждый весенний день приближает самое теплое и любимое время года – лето. Наступление весны создает ощущение прихода чего-то нового, удивительного и радостного, поэтому все люди так рады весне. Почти каждый весенний день – светлый и солнечный.

Весной можно наблюдать уникальное природное явление – ледоход. Лед на реках постепенно подтаивает и рыхлеет, затем вспучивается. Наконец он трескается с оглушительным звуком и рассыпается на отдельные льдины, которые подхватываются течением. Множество больших и малых льдин плывут по реке, сталкиваясь и ломаясь, образуя заторы, неся за собой ветки и бревна.

Снег тает, стекая в реку, воды в реке становится все больше. Она уже не может удержаться в своих берегах. Река выходит из берегов и разливается, заливая все окружающие поля и луга. Вода во время разлива покрывает огромную территорию. Это поистине удивительное и величественное зрелище.

Ежегодно от разлива рек гибнет большое количество диких и домашних животных, страдают села и деревни. Однако в этом явлении есть и польза для природы. Вода вымывает ил со дна реки, выбрасывая его на окружающие поля. Земля после разлива становится плодороднее. Когда схлынет вода, на обновленной земле буйно разрастаются растения, зеленеют посевы. Весной все вокруг быстро зеленеет.

Первая трава пробивается из земли сразу, как только растаял снег. Она быстро растет, ловя каждый теплый луч солнца.

Вот почему я люблю весну!

Translation!

More than other seasons, I like spring. This is not surprising.

Spring gives me a sense of joy, a special spring mood. The first rays of the spring sun they say it's been a long winter, no more frost, snow. It is a new joyful time!

Breath of spring is felt throughout. It awakens the sleeping nature to a new life. Warm sun, melting snow, fast running streams. All around singing, rejoicing in the arrival of spring. Especially I love to listen to the choir of the spring thaw. This is amazing, and nothing like the music created by nature, tired of the long winter. The night is cold and frosty, the winter is not leaving and not giving up without a fight. But day spring is increasingly comes into its own.

Becomes less and less snow, the birds are singing and chirping loudly, welcoming the spring. The trees are waking up from winter sleep. On their branches the buds swelled, ready to show the first leaves. Even the spring rain is not like winter. He, though still cold, but gentle and smells in the spring. For all of nature spring is a time for renewal.

You only need to be in the spring woods to see how nature awakens around you. The ease and joy is felt throughout. The first gentle sun rays illuminate freed from snow and ice land. The sunbeams happily jump between waking up from its winter sleep trees. And thawed, there is the first spring flowers. This - snowdrops. Sometimes the ground is covered by dark melt snow, and these small and delicate blue flowers already punched to light and heat, delighting the eye with bright colors. They are hard to reach for the sun even through last year's snow. Snowdrops appear in the meadows together, it seems that on the ground lay a piece of blue spring sky. Don't want to pluck these flowers, they can only admire.

Truly, spring is the most awaited season. And it always comes after a rainy autumn and a cold, cold, endless winter. Many believe that spring is the most wonderful time of the year. It occurs so rapidly that changes in nature occur eyes. Every spring day brings the warmest and most favorite time of year – summer. Springtime creates a sense of the arrival of something new, wonderful and joyful, so all the people so excited in the spring. Almost every spring day – bright and Sunny.

In the spring you can watch the unique natural phenomenon – the break-up. The ice gradually melts and rhyleet, then swells. Finally he bursts with a deafening

sound and disintegrates into separate ice floes, which are picked up by the current. Numerous large and small ice floes floating on the river, colliding and breaking, creating congestion, bringing branches and logs.

The snow is melting and flowing into the river, the water in the river becomes more and more. She can no longer hold within its banks. River out of their banks and overflows, flooding all the surrounding fields and meadows. Water during the flood covers a huge area. This is truly an amazing and magnificent sight.

Every year from river flooding killed a large number of wild and domestic animals are suffering villages. However, this phenomenon is and the benefits for the environment. Water washes away the silt from the river bottom, throwing it on the surrounding fields. Earth after a spill becomes more fertile. Subside when the water in the earth grow lush plants, green crops. There are fast greens. The first grass breaks out of the ground as soon as the snow melted. It grows quickly, catching each warm ray of sunshine.

That's why I love spring!